
1946年級雁社區次嫻來函

蕭寅定學長：

自1993 年仁社銀禧紀念在亞洲圓酒樓晚宴上與學長匆匆一
面後，轉瞬又已二十多年，時光過得真快啊！

昨天收到第 183 期同學通訊，十分高興。通訊內容豐富，圖片
七彩繽紛，美不勝收，印刷精美，是一本很卓越的刊物，編
輯部各位學長辛苦了。您是最老資格的，對晚輩指導，不遺
餘力。

寄上支票 100 元美金，贊助培正同學通訊費，請查收。

謝謝寄來通訊。希望各位加油，繼續努力。

專此，並祝 編安

（1946 雁社）區次嫻上
2017年 6 月2日三藩市

昕社譚世賢—同學會和培菁詩社合作
推廣詩詞文化的可行性

蕭學長：

早安！

也許蕭學長知悉培菁詩詞社 （學長何建宗教授為榮譽會長，
學長勤社鄭正基為正版主，昕社本人譚世賢為副版主）曾向
學長譚日旭校長推介黎廣基博士在母校開辦詩詞興趣班，推
廣詩詞文化。 依學長何建宗教授指出，經和學長譚日旭校長
研討後，提出由同學會和培菁合作一起推廣詩詞文化是比較
合宜。

學長何建宗教授知會學弟，他和學長
何元浩會長談時，學長何元浩會長表感興趣，可研究同學會
和培菁詩詞社合作，向紅藍兒女推廣詩詞文化的可行性。

現附上黎廣基博士資料供同學會参考。

祝安康

學弟
譚世賢 （昕社）  
2017-09-06
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